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3) Apresentação das impressões relativas ao Encontro Nacional de Brasília (por Arthur e Ingrid): 

Ambos os servidores participaram da oficina acerca da alteração da Resolução 351 e destacaram os 

principais pontos de discussão do evento: 

a) alteração do conceito de assédio moral no quesito reiteração , ou seja, há entendimento que 1 simples ato 
poderia caracterizar assédio moral; 

b) para a alteração da resolução CNJ 351/2020 e a proposição pelo CNJ de um modelo de f luxograma foi 
informado que entre agosto e setembro já seria disponibilizado pelo CNJ;  

c) sobre os protocolos de acolhimento e outros pontos discutidos no encontro, Arthur e Ingrid apresentaram um 

relatório que será anexado a ata; 
d) pontos ressaltados no encontro: as comissões devem deixar claro no primeiro atendimento, o que as CPEAMAS 

podem fazer (competência); o tempo de resposta deve estar padronizado; 

e) discussão também acerca de “Posvenção”. 

4) A secretária sugeriu a criação de um calendário fixo de reuniões ordinários até o final do ano de 2023, 

o que foi acatado; 

5) Durante as discussões foram realizados apontamentos no tocante à urgência na criação de um 

formulário eletrônico para recebimento de notícias e encaminhamento aos setores/órgãos competentes 

no caso de notícias graves (assédio sexual, por exemplo); 

6) A secretária indagou os membros acerca dos procedimentos após o indeferimento/arquivamento de 

uma notícia e procedimento para arquivamento definitivo das notícias/procedimentos que foram 

encaminhados à DGP, DS e CGJ; foi realizada discussão sobre a questão já que existem casos em que 

o noticiante não “aceita” as providências cabíveis realizadas pelas comissões;  

6) SEI n.  – a atuação nesse caso deve ser 

realizada conforme protocolo estabelecido no item 6 (deliberações); 

7) Arthur explicou o procedimento para armazenamento e acesso fácil aos processos SEI arquivados 

nas CPEAMAS; 

9) Discussão sobre a criação do cargo de Secretária das CPEAMAS, competências e estruturação das 

comissões. 

DELIBERAÇÕES:   

1 – Finalizar CUMPRIDEC e Questionário da Auditoria Interna; fazer contato cm Sidney da DEA para 
verificar a previsão de entrega da sala; 

2 – Des Júlio conversará pessoalmente com Des. Fornerolli sobre a participação no evento da 
magistratura de Joinville; 

 - Sobre os encontros virtuais: definir a data, convidar as comarcas e preparar modelo de apresentação, 
convidar palestrantes; 

- Preparar material para campanha e encontros virtuais. 

3 – Sobre o relato do Encontro das CPEAMAS em Brasília, iremos aguardar a manifestação do CNJ 
acerca da proposta de fluxograma e da alteração da Resolução, para então iniciarmos o trabalho de 
adequação da legislação interna e procedimentos internos; 
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- Entrar em contato com o Rodrigo (coordenador da Ouvidoria) para verificar os procedimentos e 
protocolos seguidos por aquele órgão para possível apropriação; 

- Sobre a questão da posvenção ficou definido que, passado algum tempo (definir) após o arquivamento 
da notícia, as comissões deverão entrar em contato com os envolvidos (noticiantes) através de e-mail, 
telefone, Teams ou outros meios e verificar como está a atual situação do envolvido; 

4) Foram definidas as datas para o calendário fixo de reuniões ordinárias até o final de 2023: 

- 22/08 – 15h 

-19/09 – 15h 
- 17/10 – 15h 
- 21/11 – 14h (salgadinhos e docinhos) 
- 12/12 – 18 h (reunião e após confraternização de fim de ano – sugestões: Forneria Catarina e Pizzaria 
Milano)  

5) apresentação de sugestões de formulário eletrônico que contenha as seguintes questões principais:  

- O que você quer/pretende? 
- Narrativa objetiva dos fatos 
- Apresentação de documentos comprobatórios 

6) Nos casos de arquivamento das notícias encaminhadas, ficou definido que as comissões informarão 
o noticiante acerca da decisão, permanecendo à disposição para outras situações ou fatos que ainda 
não tenham sido analisados e dentro dos limites estabelecidos para as comissões; 

 




